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Mitgliederversammlung  

 

Protokoll                Datum: 6.6.2019 

 

1. Begrüßung 
Frau Kölschbach begrüßt die Mitglieder um 18:00 Uhr. 
 Es sind 12 Mitglieder anwesend.  
 

2. Protokollführung 
Das Protokoll der heutigen Mitgliederversammlung führt Frau Anne Grassée. 
 

3. Genehmigung der Tagesordnung 
 Ja-Stimmen:   12 
  

4. Geschäftsbericht 2018 
 Vorstellung der geförderten Projekte. 
 Vorstellung der neuen Werbemittel des Fördervereins.  

 smile.amazon → Flyer wird mit den Zeugnis durch die LuL an alle SuS verteilt. 
 Im Rahmen der Projektwoche möchte der Förderverein eine Verlosung organisieren. 

Hier sollen die restlichen Bestände der Werbemittel aus den vergangenen Jahren 
verlost werden.  

Zudem wird der Förderverein am ersten Elternabend des neuen Schuljahres im September 2019 
über die Klassenlehrer/-innen erfragen, ob es u.U. Eltern gibt, die weitere Preise für die Tombola 
zur Verfügung stellen können. Dabei kann es sich auch um Werbemittel handeln.  
 

5. Kassenbericht 
 Frau Brandt stellt den Kassenbericht vor und erläutert Einnahmen und Ausgaben, 
 sowie die großzügige Spende der Firma Mobilab. 
 

6. Ergebnis der Kassenprüfung 
 Frau Petra Becker und Frau Uschi Salentin-Kropp haben den Bericht geprüft. Er sei 
 zufriedenstellend. Es sei eine Abbuchung eines Mitgliedes nicht ordnungsgemäß  
           durchgeführt worden. Die Sparkasse hätte sich dafür entschuldigt.  
 

7. Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
 Frau Kölschbach stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 
 Ja-Stimmen:     9 
 Enthaltungen:  3 
 

8. Benennung der Wahlleiterin/des Wahlleiters 



 Die Funktion des Wahlleiters übernimmt Herr von Grabczewski. 
 
 Vor Einleitung der Wahlen bedankt er sich beim amtierenden Vorstand des Förder- 
 vereins für die Unterstützung. Vieles sei ohne diesen Einsatz nicht möglich.   

9. Wahl des Vorstandes 
 

 → Wahl 1. Vorsitzende/-r:  
 Frau Uta Kölschbach-Wollschläger wird mit 12 Ja-Stimmen gewählt.   

 → Wahl 2. Vorsitzende/-r: Es treten an: 
 Frau Anne Grassée wird mit 12 Ja-Stimmen gewählt. 

 → Wahl des Kassenwarts:  
 Frau Christiana Brandt wird mit 12 Ja-Stimmen gewählt. 
 
 Alle Gewählten nehmen die Wahl an.   
 
   10. Wahl der Kassenprüferin/des Kassenprüfers 
 
  Frau Petra Becker wird mit 12 Ja-Stimmen gewählt.  
 Frau Uschi Salentin-Kropp wird mit 12 Ja-Stimmen gewählt.  
 
 Alle Gewählten nehmen die Wahl an.  
 
   11. Verschiedenes 
 

 Projekte/Facharbeiten  
Frau Kölschbach teilt mit, dass ein Schüler im Physikunterricht der Jahrgangsstufe Q1 bei Herrn 
Dr. Baum einen Windkanal baut. Bei der Firma Leybold würde dieser ca. 1.700 Euro kosten. Der 
Schüler baut diesen nun für 300 Euro.  
Die Fachschaft Physik würde die Unterstützung dieser Facharbeit sehr begrüßen, da der Schüler 
den Windkanal im Anschluss dem HHG überlassen würde. Für den Unterricht würde dies die 
Erschließung vollkommen neuer Themenbereiche und Fragen ermöglichen. 
Frau Kölschbach stellt den Anwesenden die Frage, ob diese Möglichkeit den Schülern nach 
Rücksprache mit den Fachschaften, der Schulleitung und dem Förderverein nicht grundsätzlich 
ermöglicht werden sollte.  
Herr von Grabczewski unterstützt diesen Präzedenzfall. 
Die anwesenden Mitglieder sind ebenfalls der Meinung, dass es sich hierbei um eine Win-Win-
Situation handelt und es eine tolle Möglichkeit ist, SuS und den Mehrwert der Schule 
gleichermaßen zu fördern.     
 

 Jahrgangsstufe 6 Sticks  
Herr von Grabczewski berichtet über die neue Einführung des Faches ITG in der Jgst. 6 und in 
diesem Zusammenhang über die Nutzung der iPads. Diese sei teilweise problematisch, da die 
SuS immer mit dem gleichen iPad (durch Nummern gekennzeichnet) arbeiten müssten. 
Speichermöglichkeiten seien nur über eine Cloud oder über  besondere Sticks möglich. Man sei 
aktuell in Gesprächen, um optimale Lösungen zu finden. Bei der Umsetzung werde an KIKS 
(Kommunikation und Information an Kölner Schulen) für eine Cloud-Lösung sowie an die Firma 
MobiLab und den Förderverein zur Finanzierung von geeigneten Speichersticks gedacht. Es wird 
aber von Elternseite zu bedenken gegeben, dass die Fa. Apple bald von dem sogenannten 
Lightning-Anschluss Abstand nimmt, wobei allerdings alle iPads, mit denen die Schüler derzeit in 
der Schule arbeiten, diesen Anschluss besitzen.  
 

 Homepage des Fördervereins 
Herr Blocher informiert, dass die Homepage des Fördervereins viermal über google und viermal 
über die HHG-Homepage aufgerufen wurde. Er bietet freundlicherwei-se weiterhin seine 
Unterstützung an. Wie soll es weitergehen? Soll es eine eigene Homepage für den Förderverein 
geben? Soll sie in die neue Seite des HHG's eingepflegt werden?  
Nach Klärung dieser Fragen erfolgt eine Rückmeldung bei Herrn Blocher durch den Vorstand des 



Fördervereins.     
 
 
Frau Kölschbach schließt die Sitzung um 18:50 Uhr.  


